
Requerimento n°     / 2022 
 
 
 

 
Na forma regimental e após ouvido o Plenário, requer ao Sr. 
Prefeito informações sobre a empresa de transporte coletivo 
Rodap. 
 
1- A Prefeitura tem ciencia de que a Rodap ainda está 
circulando com os horários de Ônibus reduzidos devido a 
pandemia? Se sim, quais medidas serão tomadas para que os 
Ônibus voltem a circular em horário integral? 
 
 
 
 

Favor enviar toda documentação comprobatória. 
 

 
Sala de Sessões, 18 de outubro de 2022. 

 
 

 

 
 

Autenticar documento em https://spl.cmsantaluzia.mg.gov.br/autenticidade 
com o identificador 320032003200390032003A005000, Documento assinado digitalmente conforme 

MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP - Brasil.




